

#### 4) Commerce - Mexique

Découlant d'un projet de coopération entre les ministères provincial et fédéral de l'Agriculture et d'une collaboration avec l'Agence de promotion économique du Canada Atlantique et de la Société d'aménagement régional, quatre entreprises néo-brunswickoises ont fait une mission au Mexique dans le but de réintroduire, sur le marché mexicain, la pomme de terre de semence du Nouveau-Brunswick. Les possibilités de collaboration dans ce domaine ont été vivement désirées lors de notre conférence et cette mission actualise ce que plusieurs intervenants souhaitaient.

#### REMERCIEMENTS

Nous désirons remercier tous les bailleurs de fonds qui ont rendu possible la tenue de la conférence. En particulier, nous tenons à souligner la contribution très généreuse de FOCAL et du Fonds John Holmes.

\*\*\*\*\*